Je tiens à exprimer mes chaleureux remerciements à :

Catherine Kerbrat-Orecchioni, pour sa passionnante linguistique, sa confiance en mon travail et son amitié

Véronique Traverso, pour tous ses encouragements

le GRIC et l'équipe "Interactions et Interculturalité", lieux irremplaçables d'échange et de stimulation intellectuels

le Département des Sciences du langage de l'Université Lumière Lyon 2 de m'avoir donné la possibilité d'y enseigner en tant qu'A.T.E.R.

l'école de grec moderne "Phonie-Graphie" pour les cours de grec

l'Université d'Athènes pour la bourse qu'elle m'a accordée

Lise et Bruno, pour leur patiente et rapide relecture

mes parents, Spyro et Sotiria, pour leur amour et leur soutien inconditionnel

mes frères, Yanni et Kosta, et mes ami(e)s de Paris, de Lyon, d'Athènes et d'ailleurs, pour leur présence précieuse et affectueuse.